



FOTO: ICAL

## SALAMANCA

### 'MASTER CHEF' RINDE HOMENAJE A LA USAL

El programa de TVE aterriza por tercera vez en la capital del Tormes para homenajear a la Universidad de Salamanca en su VIII Centenario con la grabación de una prueba de exteriores con los concursantes de la sexta edición en los Patios de Escuelas Mayores y Menores del Estudio salmantino. Durante la grabación del programa, que se emitirá entre los meses de mayo a julio, los participantes se atreven a cocinar un menú que cuenta con «productos extraordinarios» de la gastronomía de la provincia, según desveló el chef Pepe Rodríguez, durante la recepción oficial que tuvo lugar en el Ayuntamiento. **ICAL**